

La Paz, B.C.S., jueves 6 de abril de 2017
BOL-006-17

MÁS CERTIFICADOS ENTREGADOS

- **IEEA entrega certificados de primaria y secundaria en el Municipio de La Paz.**

El día de ayer, miércoles 05 de abril, el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), en Baja California Sur, entregó certificados de primaria y secundaria a educandos adscritos a la Coordinación de Zona La Paz I, en la Comunidad de Melitón Albañez, Rancho Agrícola San Enrique.

Al hacer uso de la palabra el Director de Servicios Educativos, Juan Carlos Olivas Rosas invitó a las personas que terminaron sus estudios de primaria a continuar con el mismo entusiasmo para concluir su educación secundaria, así como un reconocimiento muy especial a quienes abandonan el rezago educativo en el que se encontraban y obtuvieron su certificado de secundaria, al mismo tiempo motivar a los asistentes para apostarle a la educación como el camino más viable hacia un mejor futuro para ellos y sus familias.

En el evento se entregaron 22 certificados a igual número de educandos que lograron certificar sus estudios de primaria o secundaria; con esta entrega de certificados tendrán un mejor futuro las familias de los recién graduados, quienes se verán beneficiados con mejores oportunidades de empleo para el progreso y bienestar familiar.

Cabe hacer mención muy especial y felicitaciones para la señora Trinidad Angulo Carlón de 73 años de edad, quien logró obtener su certificado de secundaria y ser un ejemplo a seguir para su familia, amigos y vecinos de esa comunidad, sin duda un ejemplo para futuras generaciones.